

# La Cámara desarrolla acciones en Frankfurt y Tokio

La Cámara prosigue en este último cuatrimestre del año sus acciones de promoción exterior de nuestras empresas, desarrollando en este mes de septiembre dos importantes acciones: una misión exposición agroalimentaria española en Frankfurt (Alemania), entre los días 8 al 10 y una exposición de alimentos y bebidas de España en Tokio, que se desarrollará por cuarta vez, entre los días 12 al 16. Además, una delegación de la Cámara visitará, junto con el Patronato de Intereses Provinciales (PIP) y varias empresas, la Feria del Mueble de Valencia.



La misión exposición agroalimentaria española en Frankfurt será coordinada por la Cámara ciudadrealeña, con el patrocinio de la Diputación Provincial para las empresas de Ciudad Real y bajo la organización de la Oficina Comercial de España en Alemania, y a la misma asistirán 4 empresas de nuestra provincia: Aceites Malagón; el consorcio Spain Gourmet, que agrupa a numerosos productores; Industrial Quesera Cuquerella y Nico Jamones. Esta importante actividad comercial será desarrollada en dependencias del recinto ferial de Frankfurt, con varias jornadas de exposición de productos y desarrollo de contactos comerciales con un elevado número de importadores, distribuidores, agentes, tiendas especializadas, hostelería, restauración y periodistas del sector, todos ellos invita-

dos a esta misión-exposición a través de la Oficina Comercial de España en Dusseldorf.

Alemania es el primer mercado europeo de productos de alimentación, aportando España el 6% del total importado y situándonos como 4º proveedor de dicho mercado tras Holanda, Francia e Italia. En los últimos 5 años, las expediciones agroalimentarias de nuestro país a Alemania se han incrementado en un 28%, debido al interés por la dieta mediterránea y a la buena relación calidad/precio de nuestros productos.



## Mercado japonés

Dos empresas de la provincia, una de Toledo y otra de Badajoz conformarán la delegación comercial que viajará hasta Tokio

# Empresas provinciales hicieron buenos contactos en Costa Rica y Panamá

**COSTA RICA Y PANAMÁ** han sido dos muy buenas sorpresas para los empresarios de nuestra provincia que desarrollaron en julio pasado una misión comercial, organizada por la Cámara de Ciudad Real con el patrocinio de la Diputación y la colaboración de las Cámaras de Comercio Españolas en San José y Panamá, en la que han mantenido numerosas entrevistas, previamente concertadas, con importadores y distribuidores. Todas las empresas han realizado contactos de alto interés, de los que se van a derivar operaciones comerciales en diferentes plazos y en cada uno de los sectores representados.

Para la Cámara de Ciudad Real, esta misión ha sido una grata sorpresa por

sus buenos resultados y la satisfacción de las cuatro empresas participantes: Bodegas y Viñedos Castilblanque, de Campo de Criptana; Carbotecnia, fabricante de nutrientes agrícolas, de Manzanares; D.F.M Aguas, de Tomelloso e Instalaciones Lácteas, fabricantes de queserías, también de Tomelloso.

Los empresarios han tenido la sensación "de haber llegado en el momento justo", para entablar contactos de interés, ya que ambos países están modernizándose y acogen con mucho interés los productos ofrecidos, ya sean productos alimentarios de calidad y precio competitivo, como vinos o aceite, como nutrientes agrícolas, instalaciones lácteas y depuradoras de aguas.

